

# LA LUNA, PARTE 4, CÓMO INFLUYE Y CONTROLA LA MATRIX DE LA TIERRA, COSAS TURBIAS Y CONCLUSIONES

Published 14 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Esta es la cuarta parte de mis videos sobre la Luna y para poder entender completamente lo que estoy diciendo aquí, recomiendo encarecidamente ver las otras tres partes primero, si aún no lo han hecho. Colocaré enlaces a ellos en orden secuencial en la parte superior derecha de su pantalla en los próximos segundos.

Hablando con uno de mis amigos del equipo Taygeteano, nos dimos cuenta de que este tema no solo es muy amplio, sino también confuso, ya que hay mucha información incompleta, aunque la cantidad es enorme. Descubrí que aunque hay mucha información estelar al respecto cuando investigo algo sobre la Luna, me brinda algunos de los datos necesarios, pero, luego, no explica completamente lo que necesito entender, ya que comienza a ramificarse en otras direcciones. Por lo que necesito mucho tiempo y dedicación incluso para descubrir simples hechos. Esto quiere decir que mucha información sobre la Luna es confusa, incompleta y hasta contradictoria. Además, hay partes que no tienen ningún sentido. Aunque como dije antes, hay mucha información, pero no toda es relevante para un video.

Una de las partes de información problemáticas afirma que la Luna es una vieja nave biosfera esférica, dañada por la batalla y que no podía repararse, por lo que se usó como contrapeso para estabilizar la órbita de la Tierra alrededor del Sol. Pero la razón por la cual la Federación afirma que no se podía reparar se debe a que estaba y está muy contaminada con la radiación de las múltiples armas nucleares utilizadas contra ella durante la guerra de Tiamat.

Esto está respaldado circunstancialmente por la evidencia de explosiones nucleares, incluida la presencia de radiación en varios sitios arqueológicos antiguos de la Tierra en el medio oriente. Por ejemplo, en las ruinas de Mohenjo-Daro en Pakistán, o en el territorio de Rajasthan en el noroeste de la India, cuyas fechas coinciden más o menos con la guerra de Tiamat de 12,500 años de antigüedad.

Teniendo también en cuenta que fechar algo tan lejano en el tiempo es casi imposible, porque la duración de cualquier unidad de tiempo no es una constante. Entonces, el cuánto duraba un día hace miles de años es imposible de calcular con precisión.

Algunos investigadores en la Tierra han colocado las fechas de esas antiguas detonaciones nucleares hace 2,500 años, pero como la datación es un desastre, es muy posible que se acaben coincidiendo después de todo. Y la datación es un desastre no solo porque el tiempo no es una constante, sino también porque en la Tierra los científicos usan principalmente el carbono 14 para determinar la edad de algo y ese método es conocido por ser extremadamente poco confiable.

El problema que veo con esto es que, según los archivos Taygeteanos sobre la guerra de Tiamat, ambos bandos en el conflicto tenían acceso a armas mucho más avanzadas y con un poder destructivo mucho mayor, por lo que las armas nucleares

son algo que siento que huele a provenientes de los gobiernos de la Matrix terrestre y como algo mucho más reciente.

Sin embargo, contradiciendo esto, hay evidencias de armas nucleares usadas en la Tierra hace miles de años y los archivos de la Federación afirman que fueron detonadas durante el conflicto.

Un ejemplo bíblico que puede interpretarse como causado por una detonación nuclear es la historia de Sodoma y Gomorra, donde se dice que a los pocos que sobrevivieron se les indicó que no miraran hacia atrás a la ciudad mientras se alejaban o se convertirían en estatuas de sal. Y otro ejemplo interesante se encuentra en el texto sánscrito Mahabharata que describe la devastación total con descripciones que coinciden exactamente con las de una guerra nuclear, incluido un procedimiento de liberación de armas idéntico al que se usaría.

Como allí se dice, "hubo explosiones más brillantes que mil soles y los cuerpos de las víctimas fueron consumidos y convertidos en polvo". Agregando a esto, se dice que los individuos que sobrevivieron a estas explosiones perdieron el cabello y las uñas poco después y la Tierra estaba contaminada, así como todos sus suministros de alimentos.

Otros investigadores afirman que la radiación encontrada en esos sitios arqueológicos es 10 veces más fuerte de lo normal, otros dicen que es 50 veces más, y otros que podría provenir de causas naturales.

Yo podría saber rápidamente si esto es así si tuviera acceso al tipo exacto de radiación que se encuentra en esos lugares, pero mis esfuerzos de investigación han sido inútiles hasta ahora.

Entonces, el uso de armas nucleares antiguas en la Tierra no significa necesariamente que tengan que venir de tiempos más modernos, pero cuando agregamos estos hechos a la presencia de 12 reactores nucleares en la Luna, entonces las cosas comienzan a apuntar en otra dirección, una fea.

El uso de reactores nucleares modernos en la Luna, para impulsar los cinturones de Van Allen y para mantener baja la frecuencia existencial de la Tierra, obviamente apunta a la intervención humana y es fácil concluir que el Cabal de la Tierra tuvo algo que ver con la instalación de esos reactores, ya que tenían toda la motivación para hacerlo. Porque, como de costumbre, lo que les interesa es manipular y controlar a la población humana para que se sometan y estén siempre en un estado mental de baja frecuencia.

Aunque, contradiciendo esto, la información que tengo sobre esos reactores nucleares lunares indica que son bastante antiguos, al menos unos pocos miles de años. Sin embargo, el tipo de esos son 8 reactores de agua a presión, o PWR, y los otros 4 de ellos son reactores de neutrones rápidos, que son de tecnología moderna.

Entonces, volviendo a fechas que no concuerdan, el hecho de que esos reactores nucleares en la Luna sean antiguos, no quiere decir que no se hayan originado recientemente. Incluso en el siglo 20, porque si fue el Cabal de la Tierra quien los instaló allí en la Luna, habrían utilizado el Programa Espacial Secreto y eso incluye el uso de portales avanzados y manipulación temporal, así como viajes en el tiempo, y habrían necesitado la plena cooperación de las autoridades locales de la Federación

Galáctica, si no su plena cooperación y complicidad también.

No está claro por qué los sistemas de la Luna no están siendo alimentados por reactores de Punto Cero, que sería la opción más simple, limpia y confiable. Pero apunta en la dirección de la Federación Galáctica cooperando con el Cabal en la Tierra. Para que puedas entender o imaginar las ramificaciones de esto.

Otro punto contradictorio es que, aunque se dice que la Luna está altamente contaminada con radiación, hay mucha actividad de la Federación allí todo el tiempo. Desde aquí es fácil ver una gran cantidad de tráfico de naves estelares entrando y saliendo de la Luna.

Cuando pregunté sobre esto, me dijeron que los niveles más contaminados eran los más profundos y no los hangares e instalaciones más superficiales, pero esto no me parece muy convincente, porque si hubiera un ataque nuclear contra la Luna, la lógica sugiere que las áreas superficiales serían las más afectadas y no los niveles internos, a menos que alguien lograra detonar un artefacto o artefactos bien adentro. O, como explicación alternativa a todo esto, los datos sobre los reactores y la Luna pueden ser erróneos, colocados a la fuerza, para crear un contexto que justifique otras acciones.

Hoy en día, ya sabemos que gran parte de la historia de la Tierra, sino toda, es inventada, y todas las fechas también están equivocadas, y esto lo traslado también a la información sobre la Luna.

El hecho de que mucha de esta información provenga de la Federación Galáctica y, por lo tanto sea información estelar aceptada, no significa que no sea manipulada, como lo es la información en la Tierra porque, lamentablemente, lo que acabo de decir es otra indicación más de que la Federación Galáctica no solo trabaja con el Cabal que gobierna y controla la sociedad de la Tierra, sino que son simplemente niveles de lo mismo.

Como hemos dicho antes, hay una Matrix más grande fuera de la Tierra que también incluye la de la Tierra como otro nivel de ella, y la Federación Galáctica es, de hecho, el controlador final de la Tierra. Y debo insistir que si las fechas no coinciden perfectamente, no significa nada, porque la Federación Galáctica usa viajes en el tiempo, manipulación y portales en todo momento y constantemente.

Otro dato interesante aquí es que la Luna se considera una zona de exclusión aérea, lo que significa que cualquier raza estelar curiosa no puede simplemente enviar un dron allí para tomar medidas de radiación o enviar un equipo para estudiarlo e investigarlo de cerca. Se necesitan permisos especiales para ir allí y no se otorgan fácilmente. Sin embargo, hay mucha actividad militar de la Federación allí todo el tiempo, pero las razas estelares normales no pueden saber por qué o para qué.

Esto también me hace vincularlo con los reactores construidos por humanos allí y con todo lo que se dice en otros canales de YouTube sobre el Programa Espacial Secreto y sus actividades en la Luna y Marte, otra zona de exclusión aérea, por cierto.

Y esto inevitablemente me lleva a comparar la similitud entre la zona de exclusión aérea de la Luna con la Antártida, que también tiene una fuerte actividad de la Federación Galáctica durante todo el año.

Pasando a otra cosa. Se dice que la Luna es el centro de control desde el cual se está proyectando o creando la Matrix de la Tierra, pero lo que he visto es que el verdadero centro de control reside en la nave biosfera Andrómedana Viera, aunque esto no significa que los Andrómedanos estén detrás de todo esto, porque la Viera es un centro multiracial y multicultural, lleno de actividad.

También se dice que las cosas Matrix, como los bancos y los edificios gubernamentales, se están creando e insertando desde la Luna, pero no veo evidencia de esto. Lo que sí veo es que la Luna transmite ondas de baja frecuencia que transforman la magnetosfera de la Tierra en los cinturones de Van Allen superradiactivos. Como efecto secundario, todo esto reduce la frecuencia existencial general, la vibración de la Tierra y todo lo que hay dentro de ella.

En mi opinión y con la mejor información que tengo, lo que veo es que la Luna solo propicia experiencias de vida de baja frecuencia en la Tierra y son esas las que terminan haciendo que los habitantes de la Tierra manifiesten esos edificios gubernamentales, bancos y demás cosas de la Matrix 3D y eventos por su cuenta.

Y para terminar este video, debo insistir en que vivir en determinismo y mentalidad de víctimas sería parte de los efectos de vivir en una sopa de baja frecuencia vibratoria. Pero eso no significa que cada uno de los habitantes de la Tierra no pueda crear su propia burbuja de frecuencia y su realidad personal positiva.

Sigo viendo que es la gente y cada persona quien tiene el control y la Tierra es un lugar lleno de desafíos para una experiencia nutritiva y enriquecedora para las almas y su avance espiritual.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse para más. Lo aprecio mucho. Espero verlos aquí la próxima vez. Pórtense muy bien y cuídense mucho.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu